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1. Организатором Олимпиады является кафедра иностранных языков и МП 
ФГБОУ ВО Горно-Алтайский государственный университет. 
2. Олимпиада проводится в целях выявления уровня грамматической 
компетенции студентов 1-2 курсов, обучающихся на языковых факультетах 
ГАГУ.  
3. Олимпиада проводится по заданиям, составленным на основе учебных 
программ ГАГУ по дисциплине «Практическая грамматика английского 
языка». Примерная тематика представлена в Приложении 1. 
4. Организация и проведение Олимпиады осуществляется кафедрой на базе 
историко-филологического факультета ГАГУ. 
5. Олимпиада проводится в форме лексико-грамматического теста в один 
этап с 21.05. по 25.05.2018 г. 
6. На проверку выполненных заданий и объявление итогов олимпиады по 
предмету отводится два рабочих дня. 
7. Для проведения Олимпиады создается оргкомитет, методическая комиссия 
и жюри. 
8. Оргкомитет определяет график и регламент проведения Олимпиады, 
осуществляет общее руководство подготовкой и проведением Олимпиады, 
определяет порядок проверки работ участников, рассматривает спорные 
вопросы, возникающие в процессе проведения Олимпиады, утверждает 
список победителей и призеров Олимпиады, обеспечивает своевременное 
освещение подготовки и проведения Олимпиады на сайте ГАГУ. 
9. Методическая комиссия Олимпиады разрабатывает задания Олимпиады, 
определяет критерии выполнения заданий Олимпиады. 
10. Жюри определяет победителей и призеров Олимпиады. 
 
 
 
 
 



ПРИЛОЖЕНИЕ 1 
Примерная тематика конкурсных заданий 

 
The Noun. Nouns and their classification. The number of the Noun and the 
formation of the Plural. The possessive case of the Noun.  
 
The Article. The equivalents of the Definite and the Indefinite articles. Articles 
with nouns in the main syntactical positions. The articles with nouns modified by 
such, rather, etc. The use of articles with countables and uncountables. Artices with 
Nouns modified by descriptive and limiting attributes. Articles before countable 
nouns modified by limiting attributes. Articles with geographical names. Articles 
with the names of Meals. Articles with nouns in Apposition. Articles in WITH-, 
LIKE-, IN- phrases. Articles with the names of the parts of the day and seasons. 
The generic use of the definite article.  
 
The Pronoun. Personal, possessive and demonstrative pronouns. Indefinite 
pronouns.  
 
The Adjective and the Adverb. Degrees of comparison. Substantivized adjectives. 
Pairs of adverbs with different meaning. 
 
The Numeral. Cardinal and ordinal numerals. 
 
The Present Tenses. The Present Indefinite Tense. The Present Indefinite Tense in 
clauses of time and condition. The Present Continuous Tense. The Present Perfect 
Tense (Resultative and Durative types). The Present Perfect Continuous Tense.  
 
The Past Tenses. The past Indefinite Tense. The Past Continuous Tense. The Past 
Perfect Tense. The Past Perfect Continuous Tense.  
 
The Future Tenses. The Future Indefinite Tense. The Future Continuous Tense. 
The Future Perfect Tense. The Future Perfect Continuous Tense. Other ways of 
expressing futurity.  
 
Reported Speech. The Passive Voice. Sequence of Tenses. 
 
 
 
 


